

Bad Berleburg

## Preise für Ideen

**[13.07.2009] Der neue Internet-Auftritt der südwestfälischen Stadt Bad Berleburg ist jetzt online gegangen. Bis zum 15. August können Bürger Ideen oder Anregungen zur Weiterentwicklung des Portals einreichen und nehmen damit an einem Gewinnspiel teil.**

Die Website der Stadt Bad Berleburg ist von den Mitarbeitern des Rathauses unter Federführung des Fachbereiches Zentrale Steuerung neu aufgebaut worden und als Pilotprojekt der Firma Advantic online gegangen. Laut einer städtischen Pressemitteilung ist das Internet-Portal nun auch barrierefrei zugänglich. Zu den Neuheiten zählen die Verknüpfungen zum Stadtplan, ein Ideen- und Beschwerde-Management sowie die Seite Typisch Wittgenstein. Bürgermeister Bernd Fuhrmann: „Das Internet-Portal besticht durch seine Nutzerfreundlichkeit und den Dienstleistungscharakter. Zudem werden die Besonderheiten unserer Stadt und der Dörfer deutlich stärker herausgestellt als früher.“ Bei der Weiterentwicklung der Website setzt die Stadt auch auf Ideen aus der Bevölkerung. Alle Bürger, die bis zum 15. August 2009 Anregungen zur Optimierung des Portals liefern, nehmen an einem Gewinnspiel teil, bei dem es unter anderem Freikarten für das Mediterana in Köln oder die Eissporthalle in Winterberg zu gewinnen gibt.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bad Berleburg, Portale, Advantic, Bernd Fuhrmann